

*Echevin*

# GUILLAUME DE ROUVILLE

*en 1589*

BLANC / WHITE



## • CÉPAGES / VARIETIES

- > Le Grenache blanc entre en majorité dans la composition de cette cuvée. Viennent ensuite, dans des proportions variables selon les millésimes, Viognier, Marsanne et Roussanne.
- > This cuvée contains a majority of Grenache Blanc, completed by proportions of Marsanne, Roussane and Viognier that vary with the vintage.

## • VIGNES / VINES

- > Tous nos cépages blancs sont plantés à 400 mètres d'altitude sur une même parcelle de 2 hectares au sommet du coteau nord, qui fait face au village de Saint-Maurice.
- > All our white-grape varieties are planted at 400 metres altitude on a single 2ha plot in the upper reaches of the northern hillside, facing the village of Saint-Maurice.

## • VINIFICATION

- > Chaque cépage est récolté puis pressé séparément. La fermentation alcoolique s'effectue en demi-muids et cuve ovoïde.
- > Each variety is picked and pressed separately. Alcoholic fermentation is conducted in demi-muid barrels and ovoid vats.

## • ÉLEVAGE / AGEING

- > Sur lies totales.
- > On the lees.

## • DÉGUSTATION / TASTING NOTES

- > Vin très expressif, alliant fraîcheur et gras.
- > A highly expressive wine, combining freshness and a full body.

Disponible en / Available sizes: 75cl et 150cl.

DOMAINE  
LA FLORANE

François & Adrien FABRE  
VIGNERONS

199, chemin des Bourdeaux  
84820 VISAN (Provence) France  
contact@domainelaflorane.com  
Tél. : + 33 (0)4 90 41 90 72

[www.domainelaflorane.fr](http://www.domainelaflorane.fr)



Vins d'instincts / Wines crafted by instinct

VINS DE LA VALLÉE DU RHÔNE / RHÔNE VALLEY WINES  
• VISAN • SAINT-MAURICE

Culture Biologique & Biodynamique  
Organic & Biodynamic Farming

